



Projet "Révéler le paysage" des 4e2 avec le CAUE 16 : séance 3/4

publié le 08/05/2023

Descriptif :

Ce jeudi 4 mai, pendant deux heures, les **élèves de 4e2** ont réalisé des **cartes sensibles** [...]

Ce jeudi 4 mai, pendant deux heures, les **élèves de 4e2** ont réalisé des **cartes sensibles**. Elles devaient représenter leur **perception** et leurs souvenirs du trajet pédestre fait lors de la séance précédente. Rassembler en îlots, les élèves ont d'abord fait de petits dessins reprenant leurs souvenirs (les escaliers, les moustiques, le manoir, le talus aux coquelicots, les bords de Charente, le chien qui aboie...). Puis, sur de grandes feuilles, ils ont représenté leur trajet et indiqué ce qui les avaient marqués, en collant les petits dessins, en écrivant ou en dessinant directement sur la feuille.

Ainsi, ils ont pu se rendre compte qu'ils n'avaient pas eu la même **perception du territoire et des paysages**, ni la même **manière de les représenter**.

Ce vendredi, ils vont réaliser une production destinée à être exposée au CAUE, à Angoulême.

Aurélien Chatelier

Professeur d'Histoire & Géographie





